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国際ロータリー会長  ジョン・ジャーム 氏 
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例 会 毎週木曜日 12：30  ホテルグランヴィア広島 

２０１６年１１月１０日発行 Vol．１４９１

 
国歌斉唱 

ロータリーソング  ｢奉仕の理想｣ 

来客紹介 親睦委員会 

四つのテスト唱和 職業奉仕委員会 

会員誕生月お祝い 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

同好会報告 

ニコニコ箱 ニコニコ委員会 

卓話時間 ｢こども療育センターの社会的役割｣ 

 広島市北部こども療育センター 

 業務課 療育科長 桑田和子 氏 

 

ロータリーソング  ｢それでこそロータリー｣ 

来客紹介 親睦委員会 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

ニコニコ箱 ニコニコ委員会 

卓話時間 ｢新会員自己紹介｣ 

 堤 大地 会員/ 川上 武 会員 

 

ご来客の皆さんにはようこそお越し下さいました。時間の許す限り

ごゆっくりおくつろぎください。 

今週末は地区大会が開催されます。全員登録をいただき、出席の

回答をいただいた会員も７３名となっております。記念講演は女優

の小雪さんで、大変楽しみにしております。 

昨日、社会奉仕委員会の財団補助金事業として「広島市北部こども

療育センター」へすべり台を寄贈してきました。受領式では障害を

持った未就学の子供たちですが、みんな着席して話しを聞き、拍手

すべきところでは拍手をし、みんな揃ってのお礼の言葉も頂きまし

た。大変関心しました。園長先生の話によると、着席し話しを聞くよ

うにいつも指導しているとのことでした。このすべり台は高さも低く

障害のある子供でも遊ぶことができるものです。本日の中国新聞

にも掲載されていますので、是非ご覧になってください。 

 

《お知らせ》 

＊１０月３０日(日)に国際会議場で開催される｢地区大会｣ですが、

受付は９時からですが、幹事が代表で受付を済ませ、地下１階

「ダリア」の間でお待ちしております。また、途中退席をされる場

合はＳＡＡ長に申請してください。打上げは１８時から「かなわ」で

行います。 

＊次回例会は１１月１０日（木）です。 

＊クールビズは１０月末で終了です。 

 

プログラム委員会  本田副委員長 

＊例会終了後、委員会開催 

財団プログラム委員会  上河内委員長 

＊１１月３日（木･祝） チャリティマラソン最終案内 

会報ＩＴ委員会  小河副委員長 

＊ﾛｰﾀﾘｰの友誌１０月号紹介 

ニコニコ委員会  吉永委員長 

＊本日１８時３０分より「うな月」にて委員会開催 

社会奉仕委員会  石井委員長 
＊地区補助金事業報告 

事業名 「広島市北部こども療育センターへ「ローラー滑り台」1

台を寄贈」 

 
１０月２７日 中国新聞朝刊掲載 

 

《ご来客出宝》 

広島陵北ＲＣ 久保弘睦会員 こんにちは！準会員の久保です。本日も

よろしくお願いいたします。 

前回の例会   2016 年10 月27 日(木)  第2290 回 

会長時間          会長  中山 昌実 

幹事報告           幹事  岡部 知之 

委員会報告 

ニコニコ箱        発表：山下 江会員 

本日の例会
2016 年１１月１０日（木） 

第2291 回 
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《自主出宝》 

中山会員･三保会員･岡部会員･丸本会員･小林(孝)会員 

堤会員、川上会員、本日の新会員卓話楽しみにしております。 

中山会員･三保会員･岡部会員･丸本会員･小林(孝)会員 

昨日､広島市北部こども療育ｾﾝﾀｰにて｢かるがも親子のﾛｰﾗｰ滑り

台｣寄贈式が無事執り行われ、今朝の中国新聞に掲載されました。 

合田会員･石井会員･下川会員 昨日、社会奉仕委員会の地区補助

金事業で広島市北部こども療育ｾﾝﾀｰにかるがも滑り台を贈呈しま

した。子供たちの笑顔に包まれた素敵な贈呈式となりました。 

堤会員・川上会員 本日は私どもの自己紹介にお時間を頂き、あり

がとうございます。 

上河内会員◇◇ 先日の多打喜会にて３安打じゃなくて、３ｱﾝﾀﾞｰで

準優勝しました。 

高原会員 ｶｰﾌﾟの優勝を心より願っています。 

吉永会員 今晩、ﾆｺﾆｺ委員会を開催致します。委員会はマジメにし

ますが、懇親会はｶｰﾌﾟを観ながら楽しく飲みましょう！関係者の方、

宜しくお願いします。 

 
★=１０,０００円 ☆=５,０００円 ◆=３,０００円 ◇=２,０００円 

 

『新会員自己紹介』 
 

堤  大地 会員 
堤防水塗装工業㈱ 

代表取締役 

２０１６年８月１８日入会 

 

私は山下正司さん金井次郎

さんのご推薦をいただきまし

て伝統と格式のある広島北Ｒ

Ｃに入会をさせていただきました堤大地と申します。 

それでは私の自己紹介をさせて頂きます。昭和５１年１０月生ま

れ、今月４０歳になりました。見た目より若く見られる事が好きで

は無かったので、この髪型にこだわってきました。 

家族構成は妻と、子供は男３人の５人家族です。 

これまでは仕事や諸団体での活動で忙しく、あまり家族サービ

スも出来ませんでした。父親としての責任も感じ、家族との時間

を増やしていきたいと感じている今日この頃です。 

出身は福岡県久留米市で男２人兄弟の長男として育ちました。 

皆さんご存知の方も少ないと思いますが、久留米と言えば、伝

統工芸品として国の重要無形文化財に指定されている久留米

かすりという綿おりものがあります。 

またブリジストンタイヤの創業地としても知られている所です。 

食の文化といえば久留米ラーメンが有名で、とんこつラーメン発

祥の地としても知られています。 

小中学校は久留米の市立校へ行き、父親の影響で小学校１年

生の頃から剣道の道場に通い、６年生の頃には主将を務めると

同時に生徒会長を務めさせて頂きました。 

中学校では剣道の県大会は準優勝で、九州大会では優勝し、

全国大会に出場しましたが、残念ながら全国大会は予選落ちと

いう結果で終わりました。 

高校は剣道での特待推薦で、西日本短期大学付属高等高校に

入学しました。 

その後、大阪本社の防水塗装の会社にバイトに行くようになり、

その時に知り合った広島営業所の所長が独立するとの事で、私

に「１班チーム作って一緒に仕事をしないか」と声をかけて頂い

た事がきっかけで久留米の友人たちを連れて、２１年前である１

９歳の頃に地元の久留米を離れて広島で働くことになりました。 

当初の仕事は、主に工場の屋根の防水塗装工事を施工してい

ました。その当時使用していていた主流の塗料は、アスファルト

ビチュウメンというアスファルトのタールを９９％精製した英国製

の塗料で、一般の塗料と比べてドロッとして粘りがあり、通常塗

料の約１０倍の膜厚がつく物で、見た目の仕上がり重視ではなく、

厚みを付けて耐久性を持たせる塗料としての施工でした。 

施工場所は工場などの屋根ばかりで、夏場の屋根は日陰がなく、

鉄板屋根だと熱をもって目玉焼きが出来るくらい熱くなります。

また、斜熱効果もある材料だったので、反射の照り返しと直射日

光で真っ黒に日焼けしながら現場仕事を鬼のようにしていまし

た。 

今考えると、やる気と体力は人一倍あり、１ヶ月程度の経験で、

意外と簡単にできる材料を主流としていた事で、若く経験が浅い

ながらも施工チーム体制の基盤作りが出来たのだと思います。 

もちろん仕事の知識や技術面において奥深い所もあるので、常

に向上心をもって取り組んでいました。 

それから２年間位は、仕事もほとんど途切れることなく順調でし

たが、低迷した時期もあり色々大変で七転び八起ではありまし

たが、なんとか起き上がることができました。 

おかげ様で平成１２年３月２３日の２３歳の年で堤防水塗装工業

有限会社を設立する事ができ、一歩前進することが出来まし

た。 

設立当初は実績も信用も薄く、思っていた以上に山あり谷あり

で、もう限界で無理かなーと思う事が何度もありました。 

しかし、様々な方々からのご支援と、ご協力があったからこそ、

乗り越える事ができたと実感し今に至っています。 

２００５年には広島青年会議所から入会のお誘いがかかり、２８

歳の年に広島青年会議所に入会をさせて頂きました。 

しかし私が始めて仮配属された委員会は、事業日が迫っている

との事もあり、連日連夜遅い時間まで事業準備がありました。 

正直言うと、その当時は何が楽しくて、連日連夜そこまでやるの

かが理解できませんでしたが、先輩方が一生懸命に準備に取

組んでいる姿を拝見すると休みたくても休むとは言えない状況

でした。 

懇親会の飲みの席では、盛り上げ役として自分が楽しくしてない

と周りの人も楽しくないかなと思い、また私はお酒も嫌いなほう

じゃないので、率先して飲んで盛り上げていましたが、ある時、

先輩から「堤くん、お酒は飲めば良いという物ではないよ。周り

を見て、面白くなさそうな人や寂しそうな人もいると思うから、お

酒は飲んでも目配り気配り心配りが大切だ。」と言うことを聞か

され、大変学ばせて頂きました。 

入会して間もない頃は、理不尽な事も多々ありました。しかし３

年間は黙っとけよ。と先輩方に言われ、自分の意見を言っても

無理なのか、３年は我慢しようと、あきらめていました。 

その当時、言いたかったことと言えば、一言では言い表せませ

んので、あえて割愛させて頂きますが、理不尽さを感じる事もあ

りました。 

しかし緒先輩方も、皆さんこのような下積み時代を経験して頑張

ってきておられるのだなと思いました。 

先日は全国大会広島大会を通じまして、更に友情を育む事がで

きた。そんな広島青年会議所も今年いっぱいで１２年間を終えま

して卒業となります。 

他にも商工会青年部などの活動に携わり、地域の多くの人たち

と出会い、色々な気付きや学びを頂いて参りました。 

そのお蔭で、今の私があり、ここに立たせて頂いているのだと感

謝の気持ちでいっぱいです。 

結びになりますが、これからは、これまでのご恩に報いるために

も、広島北ＲＣの活動を通じまして、すこしでも人様のお役に立

つ事ができるよう行動して行く所存であります。 

当日計 22,000 円  累計 867,000 円

卓 話 時 間 
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